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９月定例教育委員会会議録 

公開案件  

開催日時 平成２７年９月１日（火） 午前１１時から 

開催場所 奈良市役所 北棟６階 第２２会議室 

出 席 者 

委

員 

杉江委員長、金春委員、植松委員、都築委員、中室教育長 

【計５人出席】 

事

務

局 

土田補佐、川上係長、増田 

理

事

者 

【教育委員会】 

北谷教育委員会事務局理事、西崎教育総務部長、梅田学校教育部長、

石原教育委員会事務局参事、木綿教育総務部次長、堀教育センター

次長、錦教育政策課長、中山教育総務課長、池本教職員課長、濱口

生涯学習課長、立石文化財課長、森下埋蔵文化財調査センター所長、

松田図書館政策課長、吉村一条高等学校事務長、亀井学校教育課長、

山本保健給食課長、鈴木地域教育課長、廣岡教育支援課長、八木教

育相談課長 

 

【市長部局】 

乾子ども未来部長、栗山保育所・幼稚園課長 

開催形態 公開（傍聴人 なし） 

議  題 

１ 教育長報告 

 （１）平成２７年度９月補正予算要求内示額について非公開  

２ 議事 

議案第３１号 平成２８年度奈良市立幼稚園園児募集要項について 

非公開  

３ その他 

 （１）奈良市教育委員会の後援・共催にかかる事業について 

 

決定取り纏め

事項 

１ 教育長報告 

 （１）平成２７年度９月補正予算要求内示額については、了承した。 

２ 議事 

議案第３１号 平成２８年度奈良市立幼稚園園児募集要項について

は、可決した。 
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３ その他 

 （１）奈良市教育委員会の後援・共催にかかる事業については、了承

した。 

担 当 課 教育委員会 教育総務課 

議事の内容 

委 員 長 

 

 皆さんおそろいですので、始めさせていただきます。 

 資料の確認を事務局の方でお願いします。 

 

事 務 局 

 

 

 

 資料ですが、過日お配りさせていただきました資料に関し、差し替え

が２件、追加資料が１件あります。 

よろしくお願いします。 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 それでは、本日の委員会は委員全員が出席しておりますので、委員会

は成立いたします。 

 ただいまから、９月定例教育委員会を開会いたします。 

 本日の会議録署名委員は、金春委員、植松委員にお願いします。 

 

金 春 委 員 

植 松 委 員 

 

 はい。 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 本日、傍聴者はおられませんので、早速案件に入りたいと思います。 

 本日の案件は、教育長報告１件、議事１件、その他１件の計３件です。 

 本日の案件のうち、教育長報告（１）は議会の議決を経るべき案件で

あるため、また、議案第３１号は公表前の情報に関する案件であるた

め、いずれも非公開として審議すべきであると思いますが、いかがい

たしましょうか。 

教 育 委 員 

 

 異議なし。 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 異議なしと認めます。 

 よって、教育長報告（１）及び議案第３１号は非公開と決定いたしま

す。 

  

それでは、公開の案件から始めます。 

その他（１）奈良市教育委員会の後援・共催にかかる事業について、

教育総務課長、よろしくお願いいたします。 

 

教育総務課長  

 

 件数につきましては、教育総務課１件、生涯学習課１２件、文化財課

３件、学校教育課３件、地域教育課１件、教育相談課２件、合計２２
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件でございます。ご審議のほど、よろしくお願いいたします。 

 

委 員 長 

 

 

 この件につきまして、ご質問、ご意見よろしくお願いいたします。 

 ほとんどが継続ですが、ございませんか。 

 

金 春 委 員 

 

 

 教育総務課の１、株式会社バンビシャス奈良という企業名が出ており

ますが、本業は何でしょうか。 

 

教育総務課長  

 

 プロバスケットボールチームを運営している会社です。 

 

金 春 委 員  はい、ありがとうございました。 

 

 

 

 それから、生涯学習課の２番と６番は同じ主催者のようですが、参加

費の３，５００円の中には、どういったものが含まれているのでしょ

うか。 

 

生涯学習課長  

 

 

 

 

 

 

 

 ２番につきましては大阪湾の漁業体験、６番につきましては化石の発

掘体験ということで、保険代、バス代等が入っております。両方とも、

奈良商工会議所前集合・解散ということになります。 

大阪湾の漁業体験は、泉南市りんくう南浜までで、漁船の借用代等も

入っており、また、化石発掘体験につきましては、和歌山県湯浅町へ

バスで行くことになっており、少しバス代が高くなりますので、金額

的には両方とも３，５００円となっております。 

 

金 春 委 員 

 

 はい、わかりました。 

 

都 築 委 員 

 

 

 

 

 

 今の件と少し関係しますが、生涯学習課の１番、２番、それから６番、

７番は、いずれも特定非営利活動法人奈良県青少年文化振興協会とい

うところですが、１０月、１１月とそれぞれ２回大きい活動をされる

のですが、結構歴史のある団体なのかどうか、教えていただけますで

しょうか。 

 

生涯学習課長  

 

 

 

 

 特定非営利活動法人奈良県青少年文化振興協会は、以前から青少年を

対象とした事業をしておられ、今回４件上がってきているのですが、

毎年このような形で事業をされております。団体の名称のとおり、青

少年を対象に文化振興事業をされている団体でございます。 

 

都 築 委 員 

 

 かなり歴史のある団体なのですか。 

 

教 育 委 員 会 

事 務 局 参 事 

 

 １９７１年からです。 
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都 築 委 員  分かりました。 

 

委 員 長 

 

 今の２番にしろ６番にしろ、かなり遠いところまで行ってリスクも伴

いますので、保険料も入っているということです。 

  よろしゅうございますか。 

 

 

 

 

 ほかにございませんか。 

 それでは、地域教育課の奈良市地域活動セミナーについて、簡単で結

構ですから少し説明いただけますか。 

 

地域教育課長  

 

 

 

 

 この事業は自治連合会が主催をされているものでございます。 

 事業内容につきましては、帝塚山大学名誉教授の中川先生による、地

域自治協議会についての講演と、地域自治協議会検討委員会による、

出前講座用教材を用いたプレゼンテーションが予定されております。 

  

委 員 長 

 

 

 

 これは、中心的な関係者というのは、市長部局の市民活動部でしょう

から、教育委員会にも後援を求めているということは、教育にも関係

があるということでしょうね。その辺のところも説明していただけま

すか。 

 

地域教育課長  

 

 

 

 

 

 

 

 従来の自治会、地域を見る会などの地縁団体のほか、その地域におけ

る事業所、学校、地域に関係するＮＰＯ、ボランティア団体など全て

の団体が、その地域のまちづくりと地域課題についての検討を行って

いくという目的で組織しようとされているものでございます。各小学

校区に１つずつぐらいの目安でということも聞いております。 

 学校、公民館、地域教育協議会なども関係しておりますので、教育委

員会からも後援をしてほしいということでございます。 

  

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

 地域の学校や公民館、そういった学校教育、生涯教育に関係している

団体も皆融合して、新しい組織をつくろうとしているということです。

そのためのセミナーですね。だから、市の自治会長さんたちを対象に、

新しい組織をつくろうとするための一つの啓発ですね。 

 よろしいでしょうか。 

 では、ご意見がないようですので、その他（１）奈良市教育委員会の

後援・共催にかかる事業については、了承いたします。 

 

  

 

 

非 公 開 

 

 

 続きまして非公開の案件に入ります。 

 

 この審議は、奈良市情報公開条例第２９条第２号の規定により、非公

開とする。 
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教育総務課長  

教育政策課長 

 

 

 

 

 教育長報告（１）「平成２７年度９月補正予算要求内示額について」、

教育総務課長、教育政策課長より概要説明。 

  

＜異議なし＞ 

 

 本件については、了承した。 

 

保 育 所 ・ 

幼 稚 園 課 長 

 

 議案第３１号「平成２８年度奈良市立幼稚園園児募集要項について」、

保育所・幼稚園課長より概要説明。 

 

    ＜異議なし＞ 

   

 

 

 本件については、原案通り可決した。 

委 員 長 

 

 

 

 

 これで、本日の案件はすべて終了いたしましたが、この他に何かご意

見、連絡事項等はございませんか。 

 

 それでは、これをもって本日の定例教育委員会を閉会いたします。 

 

 


